



Vendredi 14 juin 2019

Objet : Départ de l'école Atelier

Chers parents, chère communauté de l'école Atelier,

C'est avec beaucoup d'émotions et de fébrilité que je vous annonce mon départ de l'école Atelier. Hier, le 13 juin, j'ai été nommée à un poste de coordonnatrice aux services éducatifs de la Commission scolaire de Montréal. J'entrerai en fonction à compter du 1^{er} juillet.

Mon passage à l'école Atelier a été pour moi une expérience hors du commun et des plus nourrissantes. Depuis le début de ma carrière dans le monde de l'éducation, j'ai toujours été portée par les projets d'écoles alternatives. Ces projets ont été, demeurent et resteront ma raison d'être professionnelle. Mon passage à l'école m'a donné l'occasion de m'accomplir en toute intégrité. Avec vous tous à mes côtés, j'ai milité corps et âme pour faire valoir et faire reconnaître nos valeurs éducatives humanistes et avant-gardistes. Pour moi, pour vous et avec vous, j'ai représenté ces valeurs avec fougue et conviction auprès de toutes les instances qui ont croisé mon chemin. Depuis les 7 dernières années, j'ai œuvré à faire rayonner notre école qui est, à mes yeux, à échelle humaine, riche d'une communauté tissée serrée et à la portée de tous ceux qui croient en son projet et qui désirent y apporter leur contribution.

Élèves, parents, enseignants, éducateurs, intervenants divers... vous êtes si nombreux à participer activement à la réussite de ce projet unique en faisant preuve d'une collaboration exemplaire. J'ai été privilégiée de faire partie de votre communauté, d'être témoin d'une si grande mobilisation et de participer à l'évolution de ce milieu. Je sais que ce projet continuera de se transformer sainement grâce à votre implication exceptionnelle.

Je vous remercie chaleureusement de m'avoir si bien soutenue et surtout, de m'avoir fait autant confiance. Je quitte l'école avec un sentiment de grande fierté. Je sais avoir contribué à quelque chose de grand.

Le poste de direction de l'école Atelier est actuellement à l'affichage et vous serez informés en temps et lieu de la personne qui me succédera. Soyez assurés que je veillerai à la bonne transition des dossiers et des responsabilités.

Kim Marleau
Directrice